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「
ま
ち
ト
ー
ク
」

知
っ
て
い
ま
す
か
？

特 集

まちトーク

思いを伝えて
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まちトーク（旧まちづくり懇談会）参加者数の推移※ H22 ～

昨
年
の
参
加
者
は

5
年
前
の
60
㌫
ま
で
減
少

　昨年より『まちづくり懇談会』から『まち
トーク』に名称を変え、新しい形式での開催
となりました。
　開催時間は、ともに約 1 時間と同じですが、
これまでは、町が現在および今後進める取り

　

住
民
と
町
長
が
ま
ち
づ
く
り
に
つ

い
て
話
し
合
う
「
ま
ち
ト
ー
ク
」。

　

倶
知
安
町
で
は
以
前
か
ら
「
町
政

懇
談
会
」
や
「
ま
ち
づ
く
り
懇
談
会
」

と
い
う
名
称
で
実
施
し
て
お
り
、
住

民
が
日
頃
か
ら
感
じ
て
い
る
疑
問
や

要
望
な
ど
に
つ
い
て
、
町
長
と
直
接

意
見
を
交
わ
す
と
い
う
内
容
で
開
催

し
て
い
ま
す
。

　

こ
の
よ
う
な
取
り
組
み
は
、
倶
知

安
町
以
外
に
も
、
多
く
の
市
町
村
で

実
施
さ
れ
て
い
ま
す
が
、
参
加
者
の

年
代
に
偏
り
が
あ
る
こ
と
や
、
参
加

者
数
が
減
少
し
て
い
る
こ
と
な
ど
の

さ
ま
ざ
ま
な
課
題
を
抱
え
て
い
ま

す
。

　

倶
知
安
町
で
も
、
こ
の
10
年
間
の

参
加
者
は
減
少
傾
向
に
あ
り
ま
す
。

　

10
年
前
の
平
成
22
年
に
は
、
12
会

場
で
１
７
９
名
の
参
加
が
あ
り
、
そ

の
後
は
平
成
27
年
に
２
０
７
名
ま
で

増
加
し
ま
し
た
。
し
か
し
、
そ
の
後

は
減
少
に
転
じ
、
令
和
元
年
に
は
、

１
２
０
名
の
参
加
と
な
り
ま
し
た
。

　

ま
ち
ト
ー
ク
に
参
加
し
な
い
理
由

に
は
、「
開
催
自
体
を
知
ら
な
い
」

や
「
何
を
し
て
い
る
か
わ
か
ら
な

い
」、「
意
見
が
反
映
さ
れ
て
い
る
か

わ
か
ら
な
い
」
な
ど
、
さ
ま
ざ
ま
で

す
。

　

今
年
度
の
ま
ち
ト
ー
ク
は
、
10
月

6
日
㈫
か
ら
全
10
会
場
で
開
催
し
ま

す
。
今
月
号
の
特
集
で
は
、
昨
年
の

内
容
を
振
り
返
る
と
と
も
に
、
ま
ち

ト
ー
ク
と
は
、
ど
の
よ
う
な
場
な
の

か
に
つ
い
て
紹
介
し
ま
す
。

組みの説明に時間を掛ける『説明形式』で行っ
ており、住民の皆さんの意見や要望を聞く時
間が限られていました。
　そのため、『まちトーク』では、住民の皆
さんが話題を出し、他の参加者も交えて町長
と話をする『対話形式』で行っています。
　昨年の開催後には、「参加者が話す時間が
前よりも長く、伝えたいことが言えて良かっ
た」との声がありました。

「伝える」から「伝える」から

「聞く」へ「聞く」へ

　まちトークは、住民にとって、日頃の思い
や考えを伝えることができる場です。
　また、町にとっては、現在進めている事業
や取り組みが、本当に住民が必要としている
かや満足しているかを確認することができる
機会でもあります。
　まちトークについて文字町長は「現状や課
題、町の取り組みの良い部分、改善しなけれ
ばいけない部分が、住民から直接聞ける大切
な機会。昨年出た意見や要望は、今年進めて
いる事業にも生かされています」と話します。

住民の思いを住民の思いを

まちづくりにまちづくりに

高砂地域センター（10 月 15 日）

昨年の「まちトーク」の様子

サン・スポーツランドくっちゃん（10 月 16 日）

中小企業センター（10 月 15 日）
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特
集

まちトーク

思いを伝えて

まちトークで会いましょう

日 に ち 時 間 会 場
10 月 06 日（火） 18：30 ～ 北地域会館
10 月 12 日（月） 18：30 ～ 南地域会館
10 月 13 日（火） 15：00 ～ サン・スポーツランドくっちゃん
10 月 14 日（水） 15：00 ～ 東地域会館
10 月 21 日（水） 18：30 ～ 琴和福祉会館
10 月 26 日（月） 15：00 ～ 高砂地域センター
10 月 29 日（木） 18：30 ～ 中小企業センター
10 月 30 日（金） 18：30 ～ 琴和福祉会館
11 月 02 日（月） 15：00 ～ 克雪管理センター
11 月 17 日（火） 18：30 ～ 八幡地域センター
11 月 18 日（水） 15：00 ～ 東部地域会館

　今年の「まちトーク」は、10
月 6 日㈫の北地域会館を皮切り
に、10 会場で計 11 回開催します。
　参加にあたって予約などの必要
はなく、全会場とも、誰でも参加
できます。この機会に、日頃の思
いを町長に伝え、一緒にお話しし
てみませんか？
問住民環境課生活安全係

☎ 56 － 8005

　

ま
ち
ト
ー
ク
で
出
さ
れ
た
意
見
や

要
望
は
、
担
当
課
な
ど
に
情
報
共
有

さ
れ
、
事
業
の
実
施
に
つ
い
て
検
討

し
ま
す
。
そ
の
後
、
緊
急
性
が
高
い

こ
と
や
多
く
の
要
望
が
あ
る
こ
と
な

ど
の
、
さ
ま
ざ
ま
な
要
因
に
よ
り
判

断
し
、事
業
の
実
施
を
決
定
し
ま
す
。

　

こ
れ
ら
の
意
見
や
要
望
は
、
そ
の

地
域
に
実
際
に
住
ん
で
い
る
か
ら
気

付
く
こ
と
が
で
き
る
「
住
民
な
ら
で

は
」
の
も
の
が
多
く
あ
り
、
そ
の
声

知らない人が写真撮影などで、畑に無断で
入ってくるため、町でも何か対策を

老朽化で危険な状況の施設の改修や撤去、除
排雪で傷んだ道路の補修などを

公共施設の改修や撤去、道路補修の要望畑への無断侵入を防ぐ策は？

観光客が訪れたくなる美しい田園風景を維持
しながらも、畑への侵入による農業被害を防
止するため、農地への立入禁止を喚起する看
板を作成し、農業者へ配布しました。

昨年出た「高砂地域センタートイレの修繕」や
「樺山分校物置の改修」、「町道東一丁目通 2 号

の補修」、「東一丁目商店街の街灯撤去」の要望
は、それぞれ修繕などの対応を行っています。

市街地にはじゃがりん号が
あるが、郊外では走ってい
ない。路線バスやスクール
バスの混乗などもあるが、
なかなか自由に買い物など
に行けない

車を持たない人の
交通手段を考えて

郊外地域の交通に関して
は、毎回多くの意見・要望
があるため、今年度から新
たな運行サービスの導入に
向け、実証運行内容の検討
や計画書案の作成を始めま
す。 令 和 3 年 度 の 実 証 運
行開始に向けて取り組みを
進めていきます。

まちづくりに生かす

を
聞
く
機
会
は
、と
て
も
大
切
で
す
。

　

も
ち
ろ
ん
、
こ
こ
で
出
さ
れ
た
す

べ
て
の
意
見
や
要
望
が
実
現
す
る
わ

け
で
は
あ
り
ま
せ
ん
が
、
昨
年
の
ま

ち
ト
ー
ク
が
き
っ
か
け
の
一
つ
と

な
っ
た
事
業
や
取
り
組
み
の
一
部

を
、
紹
介
し
ま
す
。

防災行政無線の録音放送
が、いつの放送か言わない
ため、わかりやすい放送を

防災行政無線の録音放送
いつの放送？

今年度から日時を伝えてい
ます。また、当初は機械音
の放送でしたが、聞き取り
にくいとの意見があり、現
在は職員の声による放送に
変更しました。なお、防災
行政無線を聞き逃した場合
に は ☎ 23-2121 で 録 音 放
送を聞くことができます。

字山田地区は、隣接地でも
地番がバラバラなため、住
所と場所がすぐに一致せ
ず、住民にも観光客にもや
さしくない。緊急車両もす
ぐに来れない

山田地区の住所
わかりにくい

建物の位置を特定しやすく
するための住居表示につい
ては、字山田地区の住民や
事業者へのアンケート調査
を行うなど、実施に向けた
取り組みを今年度から始め
ています。

住民の 声

施設の修繕

ごみの分別 除排雪

新幹線

公共交通防災無線住居表示

農業振興

昨年の話題から

役場新庁舎

地域医療

町道東一丁目通 2 号の補修前後の写真（車両
と歩行者の通行に支障があるため舗装を補修）


